

1- *De toi, Seigneur, nous attendons la vie, Que ma bouche chante ta louange
Tu es pour nous un rempart un appui, Que ma bouche chante ta louange
La joie du cœur vient de toi, ô Seigneur, Que ma bouche chante ta louange
Notre confiance est en ton nom très saint, Que ma bouche chante ta louange*
**Sois loué, Seigneur, pour ta grandeur Sois loué pour tous tes bienfaits
Gloire à toi, Seigneur, tu es vainqueur Ton amour inonde nos cœurs
Que ma bouche chante ta louange**

2- *Tu viens sauver tes enfants égarés, Que ma bouche chante ta louange
Qui dans leur cœur espèrent en ton amour, Que ma bouche chante ta louange
Dans leur angoisse, ils ont crié vers toi, Que ma bouche chante ta louange
Seigneur, tu entends le son de leur voix, Que ma bouche chante ta louange*

3- *Seigneur, tu as éclairé notre nuit, Que ma bouche chante ta louange
Tu es lumière et clarté sur nos pas, Que ma bouche chante ta louange
Je te rends grâce au milieu des nations, Que ma bouche chante ta louange
Seigneur, en tous temps, je fête ton nom, Que ma bouche chante ta louange*

Lecture du livre des Actes des Apôtres

En ces jours-là, Paul, qui avait quitté Antioche avec Silas, arriva ensuite à Derbé, puis à Lystres. Il y avait là un disciple nommé Timothée ; sa mère était une Juive devenue croyante, mais son père était grec. À Lystres et à Iconium, les frères lui rendaient un bon témoignage. Paul désirait l'emmener ; il le prit avec lui et le fit circoncirer à cause des Juifs de la région, car ils savaient tous que son père était grec. Dans les villes où Paul et ses compagnons passaient, ils transmettaient les décisions prises par les Apôtres et les Anciens de Jérusalem, pour qu'elles entrent en vigueur. Les Églises s'affermirent dans la foi et le nombre de leurs membres augmentait chaque jour. Paul et ses compagnons traversèrent la Phrygie et le pays des Galates, car le Saint-Esprit les avait empêchés de dire la Parole dans la province d'Asie. Arrivés en Mysie, ils essayèrent d'atteindre la Bithynie, mais l'Esprit de Jésus s'y opposa. Ils longèrent alors la Mysie et descendirent jusqu'à Troas. Pendant la nuit, Paul eut une vision : un Macédonien lui apparut, debout, qui lui faisait cette demande : « Passe en Macédoine et viens à notre secours. » À la suite de cette vision de Paul, nous avons aussitôt cherché à partir pour la Macédoine, car nous en avons déduit que Dieu nous appelait à y porter la Bonne Nouvelle.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si le monde a de la haine contre vous, sachez qu'il en a eu d'abord contre moi. Si vous apparteniez au monde, le monde aimerait ce qui est à lui. Mais vous n'appartenez pas au monde, puisque je vous ai choisis en vous prenant dans le monde ; voilà pourquoi le monde a de la haine contre vous. Rappelez-vous la parole que je vous ai dite : un serviteur n'est pas plus grand que son maître. Si l'on m'a persécuté, on vous persécutera, vous aussi. Si l'on a gardé ma parole, on gardera aussi la vôtre.

Les gens vous traiteront ainsi à cause de mon nom, parce qu'ils ne connaissent pas Celui qui m'a envoyé. »



Méditation du Pape François

Jésus à plusieurs reprises, et surtout dans son discours d'adieu, parle du monde, ...*si le monde vous hait, sachez qu'il m'a haï avant* Clairement, il parle de haine, la haine que le monde a eue envers Jésus et la haine qu'il a contre nous. Et à la prière qu'il fait avec ses disciples lors de la dernière Cène, il demande au Père de ne pas les enlever du monde mais de les défendre de l'esprit du monde.

Je crois que nous pouvons nous demander quel est l'esprit du monde. Qu'est-ce que cette mondanité, capable de haïr, capable de détruire Jésus et ses disciples, même de les corrompre, de corrompre l'Église ? Qu'est-ce donc que cet esprit du monde ? Il faut que nous y pensions.

C'est une proposition de vie, la mondanité,

On peut dire que la mondanité c'est faire la fête, ...non...la mondanité peut être cela, mais ce n'est pas cela. La mondanité est une culture, une culture de l'éphémère, une culture du paraître, une culture du ...*aujourd'hui oui, demain non, après demain oui* ... Elle a des valeurs superficielles.

C'est une culture qui ne connaît pas la fidélité, elle change toujours selon les circonstances, elle négocie tout. Cela, c'est la culture du monde, la culture de la mondanité.

Et Jésus insiste, il prie pour que le Père nous défende de cette culture du monde.

C'est une culture du ... *prends ce qui te convient*... Elle est sans fidélité, c'est une façon de vivre,

et c'est une façon de vivre, même de beaucoup de ceux qui se disent chrétiens.
Ils se disent chrétiens mais ils sont mondains.

Jésus dans la parabole du grain tombé en terre dit que la mondanité étouffe la Parole de Dieu, ne la laisse pas pousser. Il dit aux disciples : ... *Vous étiez esclaves du monde...*

Je suis toujours très frappé par les dernières pages du Père de Lubac où il parle justement de la mondanité spirituelle, disant que c'est le pire des maux qui peut arriver à l'Église ;

Il n'exagère pas, il énumère quelques maux, mais il dit que la mondanité, c'est le pire.

La mondanité spirituelle est une façon de vivre ; c'est une façon de vivre même chez les chrétiens

L'apôtre Paul, quand il vient à Athènes, reste frappé quand il voit sur l'Aréopage beaucoup de monuments dédiés à plein de dieux, et il parle aux Athéniens... *vous êtes un peuple religieux, vous faites ceci, cela...mais cet autel au dieu inconnu... lui, je le connais, je viens vous en parler ...* et il commence à prêcher l'Évangile. Mais quand il arrive à la croix et à la résurrection, les Athéniens sont scandalisés et partent. Il y a une chose que la mondanité ne tolère pas, c'est le scandale de la Croix.

Et le seul remède contre l'esprit de mondanité, c'est le Christ mort et ressuscité pour nous.

L'apôtre Jean dit que la victoire sur le monde est notre foi, la foi en Jésus mort et ressuscité.

Et cela ne signifie pas être fanatique. Mais c'est une condition de foi, celle qui vient du scandale de la croix et aussi de la victoire du Christ. Cela, c'est notre victoire contre l'esprit du monde, c'est notre foi.

Demandons à l'Esprit Saint en ces derniers jours du temps de Pâques, la grâce de discerner ce qui est mondain et ce qui est évangélique et de ne pas nous laisser tromper, égarer, car le monde nous hait, le monde a haï Jésus et Jésus a prié pour que le Père nous défende contre l'esprit du monde.

Intercession

Souviens-toi de ton Église.

Prions Jésus notre Sauveur qui a vaincu la mort par sa Croix :

Jésus, pierre rejetée par les bâtisseurs et devenue la pierre d'angle,

— fais de nous les pierres vivantes de ton Église.

Jésus, témoin fidèle et vrai, premier-né d'entre les morts,

— donne à ton Église de témoigner hardiment au milieu du monde.

Jésus, Époux de l'Église née de ton côté transpercé,

— accorde aux religieux d'entrer dans ce mystère d'alliance.

Jésus, Premier et Dernier, qui étais mort et qui es vivant,

— fais grandir ta vie dans les baptisés.

Jésus, flambeau de la Cité de Dieu,

— répands ta clarté sur les défunts.

Notre Père

Oraison

Dieu tout-puissant, accorde-nous, en ces jours de fête, de célébrer avec ferveur le Christ ressuscité :
que le mystère de Pâques dont nous faisons mémoire reste présent dans notre vie et la transforme.

Je vous salue Marie

- 1- *Si le vent des tentations s'élève, Si tu heurtes le rocher des épreuves,
Si les flots de l'ambition t'entraînent, Si l'orage des passions se déchaîne
**Regarde l'étoile, Invoque Marie, Si tu la suis, tu ne crains rien.
Regarde l'étoile, Invoque Marie, Elle te conduit sur le chemin.***
- 2- *Quand l'angoisse et les périls, le doute, Quand la nuit du désespoir te recouvre,
Si devant la gravité de tes fautes, La pensée du Jugement te tourmente:*
- 3- *Si ton âme est envahie de colère, Jalousie et trahison te submergent,
Si ton cœur est englouti dans le gouffre, Emporté par les courants de tristesse*
- 4- *Elle se lève sur la mer, elle éclaire, Son éclat et ses rayons illuminent,
Sa lumière resplendit sur la Terre, Dans les cieux et jusqu'au fond des abîmes*